

II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ

PREÁMBULO:

El Club Natació Benicarló organiza el segundo trofeu de la Carxofa de Benicarló que se celebrará el domingo día 26 de enero de 2025. El evento, que se desarrollará en la playa del Morrongo, dará comienzo a las 11.00 h.

El evento tendrá carácter de travesía de natación en aguas abiertas de carácter popular y con una vertiente doblemente solidaria:

- En beneficio de **Avancem Baix Maestrat:**

Avancem Baix Maestrat es una asociación sin ánimo de lucro formada por personas con Trastornos del Neurodesarrollo o en riesgo de padecerlos, junto con sus familias bjetivo es proporcionar espacios recreativos cálidos e inclusivos donde los niños y jóvenes con Trastornos del Neurodesarrollo puedan interactuar con sus iguales.

El Club Natació Benicarló inició desde el año pasado una relación de colaboración con la entidad acogiendo en su escoleta a niños afectados por transtorno del neurodesarrollo.

Un año más el importe recaudado a través de los donativos por inscripción y grada 0 será donado a Avacem Baix Maestrat.

- En beneficio de CN Valencia Masters Sedavi-CESN Silla, Afectado por la DANA

El Club Natació Valencia Masters Sedaví y Club Deportivo de Salvamento y Natación Silla es uno de los motores de la natación en l'Horta Sud de Valencia acogiendo nadadores desde la base hasta las categorías Máster de poblaciones como Sedaví, Silla, Alfafar, Paiporta, Benetusser...

Tienen su piscina sede en la ciudad de Sedaví en un complejo deportivo municipal conformado entre otras por una piscina de 25 metros climatizada y cubierta y una piscina exterior de 50 metros que ha albergado en los últimos años campeonatos autonómicos y nacionales. Además son usuarios en Silla de otra instalación.

club natació benicarló

II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ. REGLAMENTO OFICIAL

Si bien no han tenido que lamentar en el seno de su club de daños personales, si han sido elevados los daños materiales tanto entre sus deportistas como en las propias instalaciones quedando totalmente arrasadas.

El Club Natació Benicarló se compromete a donar el importe equivalente a la suma de los recaudado en beneficio de Avancem Baix Maestrat a los clubes de natación afectados por la DANA para su pronta recuperación.

La distancia total del recorrido será de 500 m. El punto de encuentro se situará en la plaza de acceso a la playa.

De forma paral·lela se desarrollará la II banyada Popular Solidaria.

PARTICIPACIÓN:

La participación está abierta a nadadores federados y a no federados. Siendo el carácter de la prueba popular.

El uso de la boya será obligatoria para la prueba de 500 m., el Club Natación Benicarló pondrá boyas a disposición de los participantes que lo requieran. La utilización del neopreno será recomendable pero opcional y a elección de cada participante.

Dada las circunstancias de la prueba, se deberá firmar una declaración responsable de consentimiento de participación, que en el caso de los menores de edad deberá firmarse por el padre, madre o tutor responsable.

La organización advierte del riesgo que supone la natación en aguas abiertas, por lo que debe ser practicado por personas con una demostrada preparación y un correcto estado de salud. Así, cada participante asume voluntariamente los riesgos de la actividad deportiva y, en consecuencia, exime a la organización de cualquier daño o perjuicio que pueda sufrir durante el desarrollo de la prueba. Al realizar la inscripción, cada nadador, bajo su entera responsabilidad, confirma que posee un nivel de condición física suficiente y necesaria para afrontar la travesía a nado, así como que carece de contraindicaciones médicas para tomar parte en este tipo de actividades deportivas.

II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ. REGLAMENTO OFICIAL



Las inscripciones se harán a través de la página web HJ Crono. Estas se formalizarán una vez recibido el pago de la misma.

El plazo de inscripción finaliza el 25 de enero a las 13:00 horas. El mismo día se permitirá la formalización de inscripciones en la Playa del Morrongo. (Plazas limitadas)

El precio de inscripción será:

Il Trofeu de la Carxofa: 3 euros (Prueba competitiva popular) (1,5 euros de donativo con en beneficio a AVANCEM Baix Maestrat.

Il Banyada Popular de la Carxofa + Grada 0: Donativo mínimo de 1 euro (donativo integro en beneficio a AVANCEM Baix Maestrat.

(El Club Natació Benicarló se compromete a que el importe equivalente a la suma por inscripciones y donativos se done al CN Sedavi-CESN Silla clubes de natación afectados gravemente por las riadas de l'Horta Sud durante la DANA del 29 de octubre de 2024)

Dado el fin solidario de la prueba, en caso de suspensión de la prueba por causas climatológicas no se devolverá el importe).

Al inscribirse en la II Trofeu de la Carxofa los nadadores son conocedores de que:

La inscripción supone la autorización para el uso libre del nombre del participante y su foto o imagen en todos los medios de comunicación, web y redes sociales corporativas.

De conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, se le informa que su participación en la Prueba implica su consentimiento para la incorporación de los datos personales facilitados al fichero automatizado existente para los organizadores. La finalidad de este fichero es el tratamiento para la gestión y desarrollo de la prueba.

RECOGIDA DE CHIPS (PRUEBA COMPETITIVA):

La recogida de la bolsa del nadador, chips y marcación de los participantes se realizará de 9.30 a 10:30 dentro del espacio habilitado para tal efecto en la playa el Morrongo.

II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ, REGLAMENTO OFICIAL



Los participantes tendrán a su disposición un servicio de consigna donde podrán dejar sus pertenencias identificadas con el número que se les entregará con la recogida de chips.

LA TRAVESÍA:

Los nadadores entrarán al agua a pie desde el punto de inicio, deberán bordear todas las dos boyas que indican el recorrido dejándolas a la izquierda (*) Debiendo trazar un recorrido en forma de triángulo llegando a la meta ubicada en el punto de salida realizando un total de 500 metros.

La organización determinará la forma de la *banyada popular solidaria* según las circunstancias de seguridad y climatológicas.

(*) Si las circunstancias marítimas así lo aconsejan la organización, se reserva el derecho de modificar el sentido o el recorrido informando a los participantes previamente de ello.

AVITUALLAMIENTO:

Al finalizar el evento se dispondrá de avituallamiento en línea de meta cortesía de los colaboradores y patrocinadores del evento.

RESPONSABILIDAD CIVIL:

Todos los nadadores inscritos en la prueba estarán dotados de un seguro de responsabilidad civil y de un seguro de accidente incluido con su inscripción.

PREMIACIÓN Y SORTEO:

Se establecen las siguientes premiaciones:

- 1R CLASIFICADO MASCULINO. Trofeo acreditativo y obsequio patrocinador del evento
- 2 y 3 CLASIFICADO OBSEQUIO PATROCINADOR DEL EVENTO

club natació benicarló

II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ. REGLAMENTO OFICIAL

- 1RA CLASIFICADA FEMENINA. Trofeo acreditativo y obsequio patrocinador del evento
- 2 Y 3 CLASIFICADA OBSEQUIO PATROCINADOR DEL EVENTO
- NADADOR FINISHER MÁS JOVEN. Obsequio patrocinador de la prueba.
- NADADOR FINISHER MÁS VETERANO. Obsequio patrocinador de la prueba.

SORTEO:

Se realizará el sorteo con algunos obsequios de los patrocinadores de la prueba. La participación se hará a través de los dorsales de los participantes inscritos. El mismo se realizará el día del evento entregándose con las premiaciones.

SEGURIDAD:

Durante la prueba, además de las boyas colocadas para marcar el recorrido, se contará con varios kayaks, tablas de pádel surf, zódiacs y/o motos de agua, que orientarán a los participantes en caso de que fuera necesario.

Aquellos nadadores que precisen retirarse de la prueba lo harán levantando la mano para que les socorran los medios de apoyo o se podrán retirar por su propio pie por el punto de salida de la prueba.

No se permitirá la circulación de ninguna embarcación que no esté sometida a la disciplina de la organización, en el ámbito de influencia del balizamiento. La boca de salida del Puerto marino y Deportivo quedará libre de afectaciones para que las embarcaciones puedan transitar de forma libre.

Se contará con servicio sanitario (Médico y ambulancia)

La información no recogida en este apartado del reglamento vendrá determinada por el Plan de Seguridad del evento.

MOTIVOS DE DESCALIFICACIÓN:

Será motivo de descalificación:

- La incorrecta identificación de acuerdo con la normativa.
- Iniciar la salida de forma anticipada.



II TROFEU CARXOFA DE BENICARLÓ. REGLAMENTO OFICIAL

- Ayudarse de cualquier tipo de embarcación o medio auxiliar (aletas, manoplas, tubos, etc.) para mejorar la prestación en el agua o reducir la distancia al nadar.
- Alterar la marcha de otros nadadores.
- Acceder a la meta por cualquier otro lugar distinto del canal de llegada.
- Cualquier otra circunstancia no prevista en el presente reglamento, pero que a criterio de los jueces sea constitutivo de descalificación.

CONTACTO:

Para cualquier consulta relativa al presente reglamento o cualquier otro aspecto de la travesía se puede contactar con el Club Natació Benicarló en la dirección de correo info@clubnataciobenicarlo.com